



St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Pièces	8 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	5966381
Prix	6 315 000 €

Une maison d'Esthète pour cette villa moderne de 5 chambres avec beaucoup de charme et de caractère à quelques mètres de tous les avantages du village : Commerces, plages, écoles...La propriété, de 400 m² environ, organisée sur 3 niveaux avec, de chaque pièce, une jolie vue sur le jardin de 950 m² environ, hébergeant une piscine en forme de bassin et de très beaux arbres, tels magnifiques palmiers et oliviers parfaitement entretenus.La lumière est partout, puisque la villa tourne autour du jardin et un patio central au niveau inférieur avec une jolie fontaine et divers espaces de repos.En ...

Tastefully decorated modern villa of 400M2 with 5 bedrooms with charm and character a few meters with all the advantages of the village: Shops, Port beaches, schools...The property is organized over 3 levels with garden level rooms having a pretty view over the garden of 950 m², with a swimming pool and very mature trees, magnificent palms and olive trees all perfectly maintained.The light is everywhere, since the villa revolves around the garden and a central patio on the lower level with a pretty fountain and various rest areas.On the ground floor, the dining room and kitchen in U as well ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

